

Príncipe de Gales y Duquesa de Cornwallles visitarán Cuba



La Habana, 28 feb (RHC) Charles Philip Arthur, Príncipe de Gales y Camilla Rosemary, Duquesa de Cornwallles, realizarán una visita a Cuba del 24 al 27 de marzo, adelantó el canciller de nuestro país, Bruno Rodríguez.

En su cuenta de la red social Twitter, Rodríguez precisó que dialogó en La Habana con el embajador británico, Antony Stokes, a menos de un mes del viaje del heredero al trono del Reino Unido y su esposa.

De acuerdo con el canciller, el encuentro con Stokes permitió constatar la marcha satisfactoria de las relaciones bilaterales; medios de prensa británicos destacaron en días recientes que se trata de la primera visita a Cuba de integrantes de la realeza del país.

Sus Altezas Reales arribarán a Cuba el 24 de marzo, standía que permitirá resaltar los vínculos culturales, académicos y pueblo a pueblo entre el Reino Unido y Cuba. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/184771-principe-de-gales-y-duquesa-de-cornualles-visitaran-cuba>



Radio Habana Cuba